

**Antrag Nr. 15-O-15-0019**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Einrichtung eines Fußgängerüberweges in Form von Zebrastreifen am Übergang zwischen Kleiner Straße und St. Gallus-Straße (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, ob an der o.a. Stelle ein Fußgängerüberweg in Form von Zebrastreifen eingerichtet werden kann.

**Begründung:**

Vor einigen Wochen wurde in der St. Gallus-Straße aufgrund einer Baumaßnahme an zwei verschiedenen Stellen vorübergehend Fußgängerüberwege in Form von Zebrastreifen eingerichtet. Täglich überqueren viele kleine und große Menschen auf dem Weg zur Haltestelle St.Gallus-Straße (Richtung Innenstadt) oder zum Kindergarten und auch der Bäckerei bzw. umgekehrt auch in Richtung Schule an der bezeichneten Stelle die viel befahrene Straße. Obwohl hier eine Geschwindigkeitsbeschränkung existiert, fahren viele Verkehrsteilnehmer schneller als die 30 km/h. Seit vielen Jahren fordert der Ortsbeirat Igstadt hier eine praktikable Lösung. Sollte ein Zebrastreifen unmöglich erscheinen, so bitten wir um alternative Vorschläge.

Wiesbaden, 30.11.2015